

EE.UU. publicó el tercer libro de escritora Ana María del Río

En una ceremonia que alcanzó los momentos de altura que requiere la literatura chilena, se transformó el lanzamiento del tercer libro de la escritora, Ana María del Río, efectuado ayer a las 20.30 horas en la Casa de la Cultura (ex Aduana), y que contó con la asistencia de autoridades del Ministerio de Educación, la Universidad de Tarapacá, además de invitados especiales.

El lanzamiento se inició con la lectura de la obra por parte de la escritora nacional, y luego se hicieron algunas introducciones de la labor realizada por ella en el Taller "Amauta". También mostró su canto de homenaje a la literata, la cantante ariqueña, Fabiola de la Fuente.

DIALOGO

En breve conversación con Ana María del Río, nos especificó que este no es el último libro que publicará, ya que su producción sigue en camino ascendente. Esta misma obra llegó editada, sorpresivamente, desde los Estados Unidos, sin que ella, incluso, lo esperara. Del Río, señaló que esta edición significó algo parecido a un "regalo de Pascua".

El libro de 270 páginas recopila una temática de infancia y del proceso de cambio que vive el país. Por otra parte, la escritora señaló que, esta obra recoge también todas las informaciones que son entregadas a los niños que no entienden la política.

La literata al ser consultada sobre cómo se siente al haber establecido su "cuartel general" en Arica, luego de ser conocida a nivel nacional e internacional, señaló que se siente lo más orgullosa, así como siempre quiso sentirse en sus sueños: "Me gusta muchísimo estar aquí", indicó.

En cuanto a su taller literario, dijo que para el año 1993 se lanzará la antología N° 2, acción que permitirá que los valores que han surgido en "Amauta", empleen a publicar sus obras en forma individual.

Ana María del Río, señaló que no tiene proyectos de dejar Arica, indicando, incluso, que la ciudad le acomoda bastante para seguir creando: "Esta ciudad obliga a una vida interior que surge del paisaje, de la gente y del tiempo más reposado que la vorágine santaguina", manifestó.

El libro "Tiempo que ladra", consta de 600 ejemplares, de los cuales la escritora comenzó a distribuir 200. Fue publicado en la Universidad de Miami. Cabe recordar que la escritora nació en Santiago en 1948, siendo autora de cuentos que han aparecido en diversas antologías. En 1982 logró el Premio Bata. En la actualidad prepara cuentos latinoamericanos y especialmente chilenos. Es master en literatura latinoamericana.



En un ambiente de intelectualidad, la escritora Ana María del Río, de renombre internacional, y quien radica en Arica, lanzó su tercer libro "Tiempo que ladra", en la Casa de la Cultura.

la Estrella de Arica, 18-XII-1992 p 32.

000198389

EE.UU. publicó el tercer libro de escritora Ana María del Río [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

EE.UU. publicó el tercer libro de escritora Ana María del Río [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile